

Comunicado de Prensa No. 303-11
México, DF., 10 de septiembre de 2011

Las unidades habitacionales de Cuautitlán están secas: José Luis Luege

- La Conagua, en coordinación con la CAEM, realiza drenes de alivio para conducir el agua anegada en la zona agrícola hacia el canal perimetral

Las unidades habitacionales que resultaron anegadas por la fractura en el río Cuautitlán están libres de agua, en tanto que ya fue reparado el bordo fracturado el 3 de septiembre pasado, informó José Luis Luege Tamargo, Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Al concluir uno de los recorridos diarios por la zona afectada, explicó que, en coordinación con la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM), se realizan drenes de alivio para conducir el agua aún anegada en la zona agrícola hacia el canal perimetral —construido el 3 de septiembre— que descarga en el río Cuautitlán.

Finalmente, José Luis Luege reiteró que se continúa con la inspección y el reforzamiento de ambos bordos del río Cuautitlán para garantizar su adecuado funcionamiento. Detalló que se construyen bermas y filtros de arena-grava para evitar filtraciones en los bordos, especialmente aguas arriba del sitio de la ruptura.

ooOoo